

Souvenirladen

Seit April betreibt Bayasgalant in Ulan Bator einen kleinen Souvenirstand. Er befindet sich an der Peace Avenue, der Hauptstrasse in Ulan Bator. Während einer dreimonatigen Versuchsphase werden die Filzpantoffeln, Seidenkissen, Schlüsselanhänger und weitere Produkte verkauft, welche die Eltern der Kinder herstellen. Wir sammeln nach wie vor neue Ideen, um die Produktauswahl zu vergrössern. In unserem Onlineshop können Sie Pantoffeln, Kissenanzüge, Filztiere und Karten bestellen. Weitere Produkte werden wir laufend publizieren.

Die erste Praktikantin

Anfangs April schickt Bayasgalant die erste Praktikantin einen Monat in die Mongolei. Marianne Stössel wird mindestens einen Monat in Ulan Bator bleiben und unser Team vor Ort unterstützen. Sie hat ein Studium in soziokultureller Animation abgeschlossen. Die mongolischen Mitarbeiter freuen sich auf den Besuch aus der Schweiz. Im Blog wird Marianne Stössel über ihre Erlebnisse in der Tagesstätte berichten.

Tagesstätte - Unterstützung für die Eltern

Während die Eltern der ehemaligen Asral-And Kinder bereits mit Beratung und Mikrokrediten in die Betreuung miteinbezogen wurden, kamen in der Tagesstätte bis jetzt vor allem die Kinder in den Genuss der Betreuung. Seit April wird Bogi, die Übersetzerin von Alexander Locher, zu 100 Prozent bei Bayasgalant angestellt. Sie wird sich an den zusätzlichen Tagen als Sozialarbeiterin für die Familien einsetzen. Ihre Aufgabe besteht vorerst darin, für die Familien bürokratische Angelegenheiten zu erledigen. Viele Familien haben Anrecht auf Sozialgelder, erhalten aber nichts ausbezahlt, weil die richtigen Formulare und Stempel fehlen. Mit der Anstellung einer Sozialarbeiterin kommt Bayasgalant näher ans Ziel, die Familien ganzheitlich zu unterstützen.

Erste Mitgliederversammlung von Bayasgalant

Am 16. März fand im Restaurant Kreuz in Nidau die erste Mitgliederversammlung unter dem Vereinsnamen Bayasgalant statt. Die anwesenden Mitglieder und Spender konnten nach dem offiziellen Teil den Diavortrag von Vorstandsmitglied Michael Bürgi geniessen. Er erzählte von seiner Überlandreise von der Schweiz in der Mongolei.

Das Protokoll der Versammlung stellen wir Ihnen auf Anfrage gerne zu.

100km Lauf Biel – Zu Gunsten von Bayasgalant durch die Nacht rennen

Am Wochenende vom 11. auf den 12. Juni 2010 finden wieder die Bieler Lauftage statt. Bayasgalant veranstaltete bereits am letzten 100km Lauf einen Sponsorenlauf und schickte drei Teams und drei Einzelläufer auf die Strecke. Dank diesem Einsatz konnte Bayasgalant mehrere Tausend Franken einnehmen.

In diesem Jahr wird der Lauf wieder durchgeführt. Drei Teams stehen bereits auf der Startliste. Möchten Sie für einen guten Zweck rennen? Wir sind auf der Suche nach weiteren Läuferinnen und Läufern. Um ein Stafetten-Team zu bilden sind fünf Personen nötig. Es kann in den Kategorien Frauen, Männer oder Mixed (mind. zwei Frauen) gestartet werden. Die fünf Teilstrecken betragen 17,5 km / 21 km / 17,6 km / 20,5 km und 23,4 km. Es ist auch möglich beim Partnerlauf zu starten und sich die 100km zu teilen. Mehr Informationen und Anmeldung unter www.100km.ch.

Für den Sponsorenlauf ist Bayasgalant aber auch auf andere Unterstützung angewiesen: Die Läuferinnen und Läufer benötigen nämlich auch Sponsoren welche bereit sind, pro gerannten Kilometer 1 Franken an Bayasgalant zu spenden. So können einzelne Personen oder ganze Teams unterstützt werden. Das Formular zum sammeln von Spenden rund um den 100km Lauf kann unter info@bayasgalant.org angefordert werden.

Besuch auf der mongolischen Botschaft / Treffen mit dem mongolischen Staatspräsidenten

Am 15. Januar 2010 konnte sich Bayasgalant beim mongolischen Botschafter in Genf vorstellen. Neben den Vertreterinnen unseres Vereines, Sabine Willach und Flavia Grossmann, waren andere Mitglieder von Schweizer Vereinen, die in der Mongolei tätig sind, anwesend. Der mongolische Botschafter und seine Frau empfingen uns sehr freundlich und bestätigten ihr grosses Interesse. Im Anschluss an das Treffen wurden wir zum offiziellen Empfang des mongolischen Staatspräsidenten am WEF (World Economic Forum) eingeladen. Sabine Willach konnte dieser Einladung folgen und persönlich mit dem Staatspräsidenten sprechen und Bayasgalant vorstellen. Wir sind sehr froh um diese neuen Kontakte und hoffen, dass sie uns in Zukunft bei allfälligen Fragen weiterhelfen können.



Diverses

Der neue Flyer von Bayasgalant ist da! Gerne schicken wir Ihnen Exemplare davon zu, damit Sie diese an Festen verteilen oder in Geschäften auflegen können.

Alle Informationen zu Bayasgalant finden Sie Online unter www.bayagalant.org. Neu ist die Homepage auch auf Englisch verfügbar. Zudem besteht die Möglichkeit auf Facebook der Bayasgalant-Gruppe beizutreten.

Newsletter Online

Bitte informieren Sie uns unter info@bayasgalant.org, wenn Sie den Newsletter per E-Mail erhalten möchten. Wir danken Ihnen für die Meldung von Adressmutationen.

Herzlichen Dank für all Ihre Unterstützung.